



Pièces	6 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	797V170M
Prix	954 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Charming Houses vous propose en exclusivité, ce joli mas situé à pied du centre de Saint Rémy de Provence. Belle vue sur les Alpilles Terrain de 900m2. Piscine de 7x4 m, plusieurs terrasses dont une couverte. Au rez de chaussée, un vaste séjour avec cheminée, une cuisine aménagée, une buanderie, wc invités A l'étage, 3 chambres, une salle de bains, une salle de douche, un wc Devant la piscine, un espace pouvant servir de bureau, chambre supplémentaire, salle de sport.. avec une douche et un wc Portail automatique, eau de la ville, climatisation Mitoyenneté (côté droit) Toiture entièrement ...

Charming Houses exclusively offers you this pretty farmhouse located close to the center of Saint Rémy de Provence. Land of 900m2. 8x4 m swimming pool, several terraces, one of which is covered. On the ground floor, a large living room with fireplace, a fitted kitchen, a laundry room, guest toilets Upstairs, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room, a toilet In front of the swimming pool, a space that can be used as an office, additional bedroom, gym... with a shower and a toilet Automatic gate, city water, air conditioning Great potential for seasonal rental

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

